

令和3年度

【修了式号】



ひめっこ



糸島市立姫島小学校・志摩中学校姫島分校学校通信

糸島市立姫島小学校 2年2名、3年1名、5年2名
糸島市立志摩中学校姫島分校 1年2名

合計7名

令和3年度が修了しました。

【体育館前の桜の花3/23】



体育館前の桜のつぼみが3月に入り大きく膨らみ、現在数輪が開花を迎えました。

4月の小中合同でのスタートから、早いもので1年が終わりました。令和3年度も新型コロナの影響を受けた1年間ではありましたが、前年度に比べると少しずつではありますが教育活動の充実を図ることができました。このように教育活動を安心して行えるのも保護者の方々をはじめ島民の方々のご理解とご協力によるところが大変大きいと感謝いたしております。次年度もよろしくお願いたします。

姫島クリーンアップ【小・中】



3月8日（火）に清掃作業をしました。この活動は、学習環境委員会の提案による活動です。原案には、「日ごろお世話になっている島の方々に『ありがとう』という気持ちを伝えるため」と、「生きものの命を守るために海をきれいにする。」という目的のために全校で行いました。広場、栈橋、砂浜を中心に20袋近くのごみを拾いました。

姫島について知り、今後どのように関わってよりよくしていくかという学習を総合的な学習など様々な機会をとらえて行っています。

今後も郷土の姫島を愛し、大切にしようとする心を具体的な活動を通して進めていきたいと思っております。

みんなで話し合いよりよい学校に・児童生徒門委員会【小・中】



児童生徒会の組織として、「学習・環境委員会」と「健康・生活委員会」があります。2ヶ月毎に取り組みの成果と課題について委員長から提案があり、全員が次の取り組みでどんなことをがんばっていくかを交流しています。

このように自分たちでよりよい学校生活を送ることができるように主体的に活動していくことはとても大切なことです。特に児童生徒数が少ないので、全学年が全校のことにについて話し合う機会があることはとても貴重な体験であり、中学生の姿を身近なモデルとして見ることができるので小学生にとっても成長するための大きな経験になっています。



【児童生徒専門委員会での様子】

「ゲームやスマホは1日2時間まで、3日に1回はお休み！」【小・中】



【画面に見入っている様子】

【体のチェック】

【脳への影響】

規範意識教育として、NPO法人子どもとメディアの先生にゲームやスマホなどの正しい付き合い方をリモートでお話していただきました。現在、子どもだけでなく大人も依存症になっている状況が報道されています。「スマホやゲームの依存症も病気であり、病気なら予防もできる」と言われていました。もし、ゲーム等の依存が高くなれば、「ガマンできナイ・がんばれナイ・考えられナイの3ナイ人間」になってしまうということです。予防のために「ゲームやスマホは1日2時間まで、3日に1回はお休み！」を守ることが大切だそうです。明日からの春休みの過ごし方をお家で話し合っ、決めたら見守り、できないようなら声掛けも必要となってきます。この機会がゲーム等との付き合い方をもう一度見直してみるよいきっかけになるといいなと思っています。

全校児童生徒にインタビュー

二年みらさん



文化祭の劇で大きな声で台詞を言えたことが一番心に残っています。算数のかけ算九九を覚えることを頑張りました。3年生では、わり算が出てくるのでできるように頑張りたいです！

理科で青虫から蝶になるまで育てたことが一番心に残っています。体育の跳び箱で抱え込み跳びができるように頑張りました。4年生になったら算数や国語の難しい問題ができるように頑張りたいです！



三年

本年度1年間で一番心に残ったことや一番頑張ったこと次の学年で頑張りたいことをインタビューしました。みんなしっかりと答えてくれました。

図工で「窓のある建物」がうまく作れたことが一番心に残っています。算数でかけ算九九を頑張って覚えました。3年生になって理科で虫について学習したいです！



三年



国語で心情を読み取ることができて嬉しかったです。専門委員会で自分から進んで仕事することを頑張りました。6年生になったら、文章をもっと詳しく上手に書きたいです！

五年



文化祭で劇を島のみなさんにみてもらったことが一番心に残っています。算数の分数の計算を頑張りました。6年生になったら小学校のリーダーとして頑張りたいです！

五年



文化祭ができたことが一番心に残っています。とても嬉しかったです。頑張っているところを家の人に見てもらって嬉しかった。勉強と小中のリーダーとして活動することに頑張りました。2年生では、自分の意見をよりはっきり言えるように頑張りたいです！



中一

児童生徒会の行事を中1二人で深く考えて進めることができたことが一番心に残っています。中学生になって新しい教科もありレベルも上がったのでついていくことに頑張りました。2年生では勉強と部活の両立に頑張りたいです！



中一



先生ありがとうございました。



【みんなからお礼の言葉】



【みんなで記念写真】

英語の学習でお世話になったALTの先生の最後の授業でした。最後に全校の児童生徒が英語で一言ずつ先生に感謝の言葉を贈りました。お別れが悲しくて涙を流す子どももいました。

卒園おめでとうございます。小学校で待ってます！



姫島託児所の年長の二人の卒園式が3月16日にありました。参加しているみなさんから祝福され、会場全体が微笑ましい雰囲気でした。小学校の入学が楽しみです。

環境整備ありがとうございました。



2月末から3月にかけて、シルバーの方々に環境作業をしていただいています。暦の上では春ですが、冷たい風が吹く日もありました。寒い中でも大変丁寧に作業をしていただいています。おかげさまできれいに整備してもらい新学期を迎える準備が整いました。本当にありがとうございました。

4月の行事予定

6	水	離任式、始業式、着任式	19	火	全国学力・学習状況調査【小6】
7	木	給食開始	20	水	授業参観・PTA総会 拡大評議員会
12	火	小学校入学式 ※小3～6・中2は給食あり 標準学力分析検査【中】	26	火	心電図検査【小1】
			29	金	昭和の日
18	月	小学1年生給食開始			

※現時点での予定です。状況により変更になることもあります。その際にはお知らせいたします。

※令和4年度の行事予定につきましては、新年度にお知らせさせていただきます。